

Der Zirkus Renz in der Hartmannschule

In der Turnhalle der Schule war eines Tages ein kleiner Mitmachzirkus aufgebaut, mit einer richtigen Manege! Eine Akrobatin, sie war erst 12 Jahre, hat Kunststücke mit sehr vielen Hula- Hoop Reifen vorgeführt, außerdem war sie sehr gelenkig. Ich hatte immer Angst, dass sie in der Mitte durchbricht. Es gab auch einen Hund, der hieß Atze und er hat viele Kunststücke vorgeführt. Immer wenn er alles richtig gemacht hat, hat er zur Belohnung ein Leckerchen bekommen. Zauberer gab es auch, die haben tolle Zaubertricks vorgeführt: Der Zauberer musste in eine Kiste klettern und die Zauberin hat die Kiste mit einem Schloss verschlossen. Danach ist sie auf die Kiste gestiegen und hat ein rundes Tuch vom Boden über die Kiste und sich selbst gezogen. Als das Tuch nach kurzer Zeit wieder auf den Boden herunter fiel, stand der Zauberer (der eben noch in der Kiste war) auf der Kiste und die Zauberin war weg! Zum Schluss der Vorstellung durfte ich auch zur der Direktorin in die Manege. Hui, war das aufregend.





In der Manege mit Laura
und der Zirkusdirektorin